

La Gruyère du mardi 26 septembre 2017

Ecrire aujourd'hui, pour demain

mar, 26. sep. 2017



Mercredi 27 septembre,  
Fribourg accueillera son premier «Writing Day».  
L'occasion pour chacun de se plonger dans son passé pour enrichir l'avenir.

SOU'AL HEMMA

**MÉMOIRE.** Rappeler ses souvenirs, se raconter... L'idée d'écrire son récit de vie séduit toujours plus de monde. Mais rares sont ceux qui passent à l'action. Une tendance que l'association Histoires d'ici aimerait inverser, le temps d'un «Writing Day», prévu ce mercredi à Fribourg. Le point avec Catherine Schmutz-Brun, présidente et membre fondateur de l'association.

**Votre association fête ses dix ans. Pouvez-vous rappeler sa raison d'être?**

Elle est simple: mettre en valeur le patrimoine narratif fribourgeois. L'idée est donc de soutenir des projets d'édition, mais aussi de conserver et mettre en valeur les écrits voués à ne jamais...

L'article complet n'est disponible que pour les abonnés.